



Cofinanciado por  
la Unión Europea



Nota de Prensa

## **Formación en Tutorización de Prácticas en Empresas dentro del Proyecto ALPRODE**

La Universidad del Valle acoge un curso sobre la importancia de la tutorización en el marco del proyecto Alprode



**11 de febrero de 2025.-** Desde el lunes 10 de febrero y hasta el jueves 13, la Universidad del Valle (Colombia), miembro asociado del Proyecto Alprode, acoge una formación especializada en tutorización de prácticas, liderada por la Universidad de Huelva.

El Proyecto Alprode. Innovación curricular mediante la vinculación socio-empresarial para el desarrollo productivo sostenible en Colombia y Ecuador, incorpora dentro de su itinerario formativo las prácticas en empresas para estudiantes, con el objetivo de ofrecer una formación integral en emprendimiento. Este programa no solo busca reforzar los conocimientos académicos, sino también proporcionar a los estudiantes una visión práctica del entorno laboral.

Durante el curso, se compartirán experiencias sobre políticas universitarias de empleo, destacando que las prácticas universitarias en empresas y entidades deben estar estrechamente vinculadas con los servicios de orientación profesional que ofrecen las universidades. En este sentido, la correcta tutorización de las prácticas es clave para garantizar el máximo aprovechamiento de esta valiosa oportunidad, tanto para el estudiante como para la empresa.

La formación está dirigida al personal docente y administrativo de las universidades, así como a los equipos de las Cámaras de Comercio y a los responsables administrativos de las empresas participantes en el programa.

La formación está dirigida por Francisco Barba, profesor de la Universidad de Huelva y experto en tutorización de prácticas. Barba es autor de varios trabajos relevantes sobre esta temática.